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ソ
フ
ト
テ
ニ
ス
部

二
組

渡
部
奈
南
香

今
回
の
新
人
戦
で
特
に
頑
張
っ
た
こ
と
は
二

つ
あ
り
ま
す
。
一
つ
目
は
大
き
な
声
で
の
あ
い

さ
つ
で
す
。
最
初
に
本
部
に
、
大
き
な
声
で
あ

い
さ
つ
を
し
ま
し
た
。
次
に
他
校
の
人
や
先
生

方
、
親
に
も
大
き
な
声
で
あ
い
さ
つ
で
き
て
良

か
っ
た
で
す
。
最
終
的
に
校
長
先
生
に
も
ほ
め

て
も
ら
え
た
の
で
う
れ
し
か
っ
た
で
す
。
新
人

戦
前
に
や
っ
た
、
あ
い
さ
つ
運
動
の
成
果
も
活

か
せ
て
い
た
と
思
う
の
で
良
か
っ
た
で
す
。

二
つ
目
は
試
合
中
の
声
で
す
。
ペ
ア
の
人
と

ポ
イ
ン
ト
を
取
っ
た
ら
大
き
な
声
で
喜
べ
た
し
、

逆
に
ポ
イ
ン
ト
を
取
ら
れ
た
ら
励
ま
し
合
い
も

で
き
た
の
で
良
か
っ
た
で
す
。
団
体
戦
の
時
に

は
、
相
手
が
強
い
と
分
か
っ
て
い
て
も
あ
き
ら

め
た
り
せ
ず
に
ボ
ー
ル
を
追
い
か
け
る
と
同
時

に
声
も
い
つ
も
以
上
に
大
き
く
で
き
た
の
で
良

か
っ
た
で
す
。
個
人
戦
で
は
、
一
度
団
体
戦
で

勝
っ
た
こ
と
の
あ
る
ペ
ア
と
で
し
た
が
、「
勝
つ
」

と
思
う
の
で
は
な
く
「
負
け
な
い
」
と
思
い
な

が
ら
ペ
ア
と
声
を
出
せ
た
の
で
良
か
っ
た
で
す
。

こ
の
よ
う
な
、
あ
い
さ
つ
の
声
や
試
合
中
の

声
が
、
今
回
の
大
会
の
「
勝
ち
」
に
つ
な
が
っ

た
と
思
い
ま
す
。
逆
に
、
弱
気
に
な
っ
て
し
ま

っ
た
と
こ
ろ
は
「
課
題
」
に
な
り
ま
し
た
。
次

は
来
週
の
大
会
に
向
け
て
成
果
と
課
題
を
大
切

に
頑
張
り
た
い
で
す
。

サッカー部 １組 江連靖斗

僕は４試合中、南中戦が一番印象に残った。この試合に勝てば第２位、県南ブロック大

会出場が決まるからだ。前の日、南中は白鷹中と戦って３対４で負けたと聞いた。あの白

鷹中とせったと聞いてすごくプレッシャーを感じた。でも、みんなのやる気も違い、「絶対

勝つ」と言いながら試合に入った。相手のエースを押さえ込む作戦がきいて全く攻めさせ

なかった。逆に僕達が前半、後半ともにけっこう攻めることができた。最後２分くらいに、

コーナーのこぼれ球で１点入ってしまい、みんな一気に顔が下がってしまった。直後さら

に１点取られ０対２で終わった。

僕は笛が鳴った後とても悔しくて泣いてしまった。勝つことは難しいと改めて感じた。

この悔しさを忘れず、来年の地区大会では勝てるように練習していきたい。

お願い
アンケート調査へのご協力をお願いします。
本校出身の高橋瑞穂さんが取り組んでいる大学の卒業論文のために、飯豊町内の中学

生・保護者・祖父母を対象としたアンケート調査の依頼を受けました。
生徒については全員、保護者、祖父母については可能な方のご協力をお願い致します。

協力いただいたアンケートについては、一緒に封筒に入れ１１日（月）まで封筒を担任に提
出してください。

バレーボール部 １組 渡部 奏

私は今回の新人戦を終えて、足りない部分をはっきりと知ることができた。結果は
４位だった。
１試合目の長井北中との試合は緊張し、１セット目をとられてしまった。自分たち

のミスが目立っていたと思う。２セット目を取り返したが、３セット目を取ることが
できず負けてしまった。接戦ではあったが、粘る力が足りなかったと思う。長井北中
戦だけでなく、自分達のミスが目立ってしまった。大事なところでのサーブミスやス
パイクミス、焦りや緊張でなかなかうまくいかなかった。サーブを入れる力、スパイ
クまでつなげる、そして決める力、自分たちでもっと高めなければいけないと思った。
良い所も発見することができた。例えば、失敗してもみんなで声をかけ、自分たち

の流れを作ろうとする所。確かにミスも多かったが、自分たちの大事にしなければな
らない良さも見つけられた。１つ１つの動きを大切にし、高みを目指して頑張りたい。

卓
球
部

二
組

梅
津
匠
杜

僕
が
、
新
人
戦
を
終
え
て
学
ん

だ
こ
と
は
相
手
の
行
動
を
読
ま
な

い
と
勝
て
な
い
と
い
う
こ
と
だ
。

卓
球
は
上
回
転
や
下
回
転
な
ど
、

色
々
な
回
転
が
あ
り
、
ボ
ー
ル
の

速
さ
な
ど
、
色
々
な
ボ
ー
ル
が
あ

る
。
だ
か
ら
相
手
の
動
き
を
読
み
、

素
速
く
対
応
す
る
こ
と
が
大
切
だ
。

相
手
は
、
自
分
の
打
ち
に
く
い
場

所
に
サ
ー
ブ
や
レ
シ
ー
ブ
を
打
っ

て
く
る
、
そ
れ
を
打
ち
返
さ
な
い

と
試
合
が
始
ま
ら
な
い
。
だ
か
ら

自
分
も
す
ぐ
に
対
応
で
き
る
よ
う
、

足
を
し
っ
か
り
曲
げ
、
相
手
の
ラ

ケ
ッ
ト
の
向
き
を
し
っ
か
り
見
て
、

ボ
ー
ル
の
軌
道
を
予
想
し
、
相
手

が
取
り
に
く
い
ボ
ー
ル
を
返
す
こ

と
が
重
要
だ
。
そ
れ
を
す
る
に
は
、

自
分
の
技
術
も
大
切
に
な
っ
て
く

る
の
で
、
日
々
の
練
習
で
課
題
を

見
つ
け
、
直
し
て
い
き
た
い
。

来
年
は
団
体
に
出
ら
れ
る
よ
う
、

部
員
を
増
や
し
優
勝
し
た
い
と
思

っ
た
。

バスケットボール部 ２組 菊地陽音

今回の新人戦で学んだことは、練習から結果が決まっているということです。試合

が始まる前の練習で、相手のチームが、大きな声を出し、素速く行動していました。

その後の試合でも声を出してプレイをしていました。このことから、練習の時から全

力で声を出し、プレイすること、素速い行動をすることを学びました。また、相手の

ことをなめてかからないということです。３年生がいた頃は、新人戦優勝、地区大会

優勝でした。だから、私は不安もあったけど、少し勝てるという期待がありました。

だから、練習の時、少し気を抜いてしまったところがありました。練習から、戦う相

手が強いチームだと思って練習したいです。

結果は２位でした。とても悔しかったです。この悔しい思いを次に活かせるように

頑張りたいと思います。

勝つということは難しいことだと、この試合で知ることができました。だから、部

活だけでなく、家などで自主的に練習して、人一倍努力していきたいです。



将来、看護職を目指す中高生を対象に行われるセミナーです。

土曜日 web 開催となります。興味ある人は積極的に受講してくだ
さい。QR コードから各自申し込んでください。郵送で申し込みた

い人は、申込用紙が職員室にありますので、学年主任小松まで申し出てください。


